

Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez, al recibir las Llaves de la Ciudad de Huntington Park, California.

California, E.U., a 19 de septiembre de 2014

Señora Alcaldesa de Huntington Park California, Rosa E. Pérez

Estimada amiga y reconocida servidora pública y legisladora de California, Rosario Marín

Ernesto de Lucas, representante de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México y Director General del Instituto de Mexicanos en el Exterior

Apreciables autoridades consulares,
Amigos de los medios de comunicación

Señoras y Señores, muy buenas tardes

Agradezco la honrosa distinción que nos hace esta Alcaldía al entregarme las llaves de la Ciudad. Este es a todas luces un terruño en el que se siente el calor mexicano, la esencia de nuestra cultura y la amalgama con las costumbres de los Estados Unidos; es una Ciudad en la que los mexicanos que migran a los Estados Unidos en busca de mejores oportunidades las han encontrado y contribuyen con su trabajo al desarrollo, prosperidad y progreso del estado de California.

Es para mí un honor y un privilegio recibir esta muestra de hospitalidad, que además, refrenda los lazos de colaboración, amistad y cordialidad entre México y Estados Unidos.

Y es precisamente en este tenor de colaboración y compromiso binacional en el que el Gobierno de México nos ha instruido, a través de la Secretaría de Educación Pública, a iniciar en los Estados Unidos una Campaña Intensiva de alfabetización y disminución del rezago educativo entre nuestros connacionales, ya que sin duda la educación es el derecho humano esencial que permite al ser humano el ejercicio pleno del resto de sus derechos y es una herramienta esencial para el progreso de los pueblos y la formación de una ciudadanía responsable. Por ello, quiero reconocer, de manera particular, el trabajo que día a día se realiza en las plazas comunitarias de California y el resto de los Estados Unidos, en favor

de la educación para jóvenes y adultos de origen mexicano, quienes por diversas circunstancias se vieron en la necesidad de buscar en este país espacios de desarrollo económico truncando las posibilidades de estudio a las que tienen derecho desde pequeños. Con ellos tenemos una deuda social y educativa que debemos resarcir.

Estoy convencido de que la educación es el mejor camino hacia el desarrollo pleno de los individuos, las comunidades y los países. Aprecio mucho el reconocimiento que hacen las autoridades de Huntington Park a la educación en beneficio de los migrantes mexicanos y deseo que esta muestra de fraternidad sea un aliciente que inspire a más connacionales a sumarse a la Campaña.

Muchas gracias